

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le vendredi 10 novembre 2023

RECONQUÊTE! PARTICIPERA AU RASSEMBLEMENT CONTRE L'ANTISEMITISME À NANTES

Les Français de toute confession sont menacés au quotidien par l'immigration.

Parmi eux, les Français de confession juive paient un lourd tribut.
Les actes antisémites se multiplient dangereusement en France, depuis le massacre commis par le Hamas.

Plus d'un millier de faits ont été enregistrés sur notre territoire en 4 semaines, soit le double de tous les actes antisémites de l'année dernière.

Sur ce point, la classe politique commence à comprendre le danger et un rassemblement est organisé ce dimanche, à Nantes, contre l'antisémitisme.

C'est pourquoi j'ai invité tous les sympathisants et adhérents de Reconquête! à y participer, s'ils le peuvent.

Nous nous retrouverons à 15h devant la préfecture.

Eric Zemmour, qui participera à la manifestation à Paris avec Marion Maréchal, alerte depuis des années sur ce nouvel antisémitisme venu des banlieues et plus largement du monde arabo-musulman.

L'antisémitisme est le signe d'un conflit bien plus large. Un conflit civilisationnel.

Quand les quartiers islamisés de notre pays s'enflamment après la mort d'un petit délinquant, ils ne semblent nullement bouleversés par le martyr de la petite Lola ou l'assassinat du professeur Dominique Bernard.

Cette guerre de civilisation doit unir ceux qui aiment la France.

Et nous devons le montrer ce dimanche, lors de ce rassemblement.

ARNAUD CLEMENCE
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE LA LOIRE-ATLANTIQUE